

がら、一次産業である農林漁業の活性化を進めていく必要があります。

それと、第2、第3のアート展、第2、第3の出羽島の発見です。

私が特に必要があると思うのは、昔のように美しい牟岐町であり、必死に仕事の命でございます。残された2年間、全力で取り組みたいと思います。

千年サンゴの里について

堤議員

今までにない最悪の施設です。10人寄つたら8人まで、まだするのかと言われます。町長の所信表明の中で、あと1年やつてみたいということで、1年でどうなるか分かりませんが、一次産業が活性化しなければ、牟岐町はどうにもなりません。こういうところに入れるとお金があるのならば、も

う少し一次産業の人達、漁協、漁業者、こういう方面に力を入れていただきたいと思います。

福井町長

牟岐町が元気になるためには、特産品の売り場は必要だと思います。どこの町にも物産館というのあります。そして、地元の方が生産したものは、そこで売れるようになっています。

一生懸命に自分の製品を作つても個人事業主の方は売るところまでは、なかなか手が届かないでの、行政が支える必要があると思いま

物産館が悪いということですけども、はつきり申し

ましたら、現在の牟岐町には魅力のある商品がないのです。それを開発したいといふことで立ち上げています。逆に魅力のある商品があれば、場所が悪くとも探してでも買いに来ます。できるだけ魅力のある商品の開発に向けて町民の方と一緒に

観光への取り組みは

一山 稔 議員

出羽島アート展が開催さ

れ、島は賑わい大盛況です。

企画された方、出羽島の島民の理解と協力、各団体や

作品を出品してくれた皆さ

ん方の協力と努力の結果で

はと思います。

殺伐とした社会の中で、

アート展に来られた方々は、

出羽島の昔ながらの生活の

中で、ほのぼのとした気持

ちやいやしのオアシスのよ

うな思いをされた方も沢山いたのではないかでしょうか。

本町の活性化や発展のた

め、今後どのような計画や

考えを持っていますか。ま

た、海部郡には歴史もあり、

素晴らしい場所や物がある

が、そこへのツアーリー的な取

り組みをしてはどうでしょ

うか。さらに、世界ジオパ

ークに認定された室戸市との観光の連携についても、DMV導入、運行となれば、室戸市も含めた中でのツアーリーの企画をしてはと思います。DMV導入、運行についての見解と考え方併せて伺います。

福井町長

アート展は、また来たいと言つてもらえるよう、連絡船とも連携し、ボランティアの方々のご協力により

来場者の対応に努めていた

だいています。今後さらに問題点を改善し、この流れ

を将来につなげられるよう、行政、町民、事業者が連携

し、発展的に取り組みを進めたいと思います。

四国東南部エリアにおける観光事業の連携は、牟岐町に大きなメリットがあると考えています。郡内では、南阿波よくばり体験事業がありますが、高知県も含め

た正式な連携組織は、まだできていないので、今後、

体制づくりに取り組む必要

があります。DMVは、現

出羽島からの眺望

